

CORDILLERA DE LA SAL

En el Monumento Natural Salar de Atacama, está la CORDILLERA DE LA SAL, una cadena de cerros de 2.550 metros de altura, a través de la cual corre la ruta de Calama a San Pedro de Atacama, punto de ingreso al salar. Se estima que San Pedro de Atacama se habitó hace unos 11 mil años. En 1540 fue dominado por los españoles.



Antiguamente, éste era el fondo de un lago. Las capas de sedimento y roca, que datan de hace unos 23 millones de años, fueron empujadas y plegadas por los mismos movimientos de la corteza terrestre que levantaron la Cordillera de los Andes. El viento, la evaporación de conglomerados de arcillas y la lluvia hicieron el resto del trabajo de modelaje.



El nombre de Cordillera de la Sal deriva del hecho de que sus rocas poseen una gran cantidad de sulfato de calcio, lo que les da el aspecto de estar salpicadas con sal.

La Cordillera de la sal está a 2 km al oeste de San Pedro de Atacama. Más información en www.sernatur.cl

II Región. Capital: Antofagasta

Población: 662.640*- Superficie: 126.049,1 km²

*Fuente: INE. Proyecciones de población al 2015.

BITÁCORA



PIENSA, GRAN PENSADOR

¿Cuáles han sido los usos de la sal a lo largo de la historia?
¿Sólo ha servido para cocinar?



MADRE NATURALEZA

Une con una línea el nombre de la cordillera con su región.

Cordillera	Región
Darwin	Atacama
Nahuelbuta	Magallanes
De la Sal	De los Ríos
Domeyko	Magallanes
Mahuidanche	Atacama
Paine	Biobío



A INVESTIGAR SE HA DICHO

Averigua las propiedades de la sal y sus beneficios y perjuicios para la salud.
